

**School of Human Nutrition – Teaching Assistantships/Postes d’auxiliaires d’enseignement – Summer 2024/été 2024**

**These postings are directed to graduate students who will be registered at McGill University in the Summer 2024 semester. Applications from others will not be considered. Ces postes s'adressent aux étudiants diplômés qui seront inscrits à l'Université McGill au cours du semestre été 2024. Les candidatures d'autres personnes ne seront pas prises en considérations.**

**Application for these courses should be completed in Workday (<https://www.mcgill.ca/hr/careers>). Students who are currently employed should apply as internal candidates; students who are not currently employed should apply as external candidates.**

**Les candidatures à ces cours doivent être remplies dans Workday (<https://www.mcgill.ca/hr/careers>). Les étudiants qui sont actuellement employés doivent postuler en tant que candidats internes; les étudiants qui ne sont pas actuellement employés doivent postuler en tant que candidats externes.**

*Please note that Teaching Assistants will be required on campus to perform their tasks in person. Should anything prohibit in-person teaching activities, courses will revert to remote teaching. In the event of such a change, Teaching Assistants will be advised as soon as possible. Teaching Assistants may be required to perform tasks suited to a remote/online teaching environment using a virtual learning platform [e.g., Zoom, WebEx] and the McGill myCourses learning management system.*

*Veillez noter que la présence des auxiliaires d'enseignement sera requise sur le campus pour exercer leurs tâches. Si quelque chose interdit l'enseignement en personne, les cours reviendront à l'enseignement à distance. Dans l'éventualité d'un tel changement, les auxiliaires d'enseignement seront informés sans délai. Les auxiliaires d'enseignement peuvent être appelés à préparer et à présenter du matériel didactique adapté à un environnement d'enseignement à distance/en ligne en utilisant une plateforme d'apprentissage virtuelle (p. ex., Zoom, WebEx) et myCourses, le système de gestion de l'apprentissage de McGill.*

Course	#	Title	Instructor	Number of positions	Number of hours	Start Date	End Date	Duties	Qualifications
NUTR	209/611	Professional Practice Stage 1B	Joane Routhier	2	45 hrs each	7 May 2024	14 June 2024	Grading of the Stage 1 (and NUTR 611 graduate credentialing) assignments submitted on MyCourses. Supervision of SIM center interviews and teachings. Assisting and grading for various workshops, activities and presentations. Grading student presentations.	Graduated from the McGill Dietetics major. Member of the ODNQ is preferred. The TAs should not be registered in NUTR 611. Language requirements: good written and conversational communication skills in English and French.
					45 h chaque	7 mai 2024	14 juin 2024	<i>Correction des travaux de l'étape 1 (et de l'examen d'aptitude NUTR 611) soumis sur MyCourses. Supervision des entretiens et des enseignements du centre SIM. Assistance et notation pour divers ateliers, activités et présentations. Noter les présentations des étudiants.</i>	<i>Diplômé du programme de diététique de McGill. Membre de l'ODNQ préféré. Les assistants techniques ne doivent pas être inscrits au cours NUTR 611. Exigences linguistiques : bonnes compétences en communication écrite et conversationnelle en anglais et en français.</i>

NUTR	311	Professional Practice Stage 2B	Mary Hendrickson	1	50 hrs	6 May 2024	21 June 2024	Marking of food service and some clinical nutrition assignments and evaluating of simulation activities.	Completed McGill's Dietetic Stage program and have RD qualifications. Previous experience as a teaching assistant and familiarity with MyCourses are an asset. Very good time management skills for efficient grading of assignments are essential. Completion of at least one graduate level nutrition course an asset. Written French required.
					<i>50 h</i>	<i>6 mai 2024</i>	<i>21 juin 2024</i>	<i>Notation des travaux de restauration et de certains travaux de nutrition clinique et évaluation des activités de simulation.</i>	<i>Avoir terminé le programme de stage en diététique de l'Université McGill et posséder les qualifications de diététicien. Une expérience antérieure en tant qu'assistant d'enseignement et une bonne connaissance de MyCourses sont des atouts. De très bonnes compétences en gestion du temps pour une notation efficace des travaux sont essentielles. La réussite d'au moins un cours de nutrition de niveau supérieur est un atout. Le français écrit est requis.</i>